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No dia vinte e dois do mês de dezembro do ano de dois mil e 

dezesseis, na sede da Câmara Municipal de Vereadores de Nova 

Alvorada, Estado do Rio Grande do Sul, às vinte horas, reuniram-

se os vereadores: Ademar Pierezan, Leandro Caproski, 

Dilamar Ferreira Borges, Ari Faccio, Deoclides Lazarotto, 

Dulce Bettu Zanella, Jair Campagnolo, Lindonês de Fátima 
Pelegrini e Amarildo Francescon, representantes do Poder 

Legislativo Municipal, na vigésima quarta e última sessão 

ordinária do ano legislativo de 2016. Verificado o número legal, o 

Vereador Ademar Pierezan, Presidente da Mesa Diretora, no uso 

das atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno da 

Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, agradeceu a 

todos os presentes no plenário, incluindo a presença dos novos 

vereadores eleitos: Srs. Dirceu Grolli, Luciano Marques, Jacir 

Romanini, Vanderlei Molozzi e Letícia Pancotte, ao Assistente 

Jurídico Francisco Salvagni e ao Secretário da Câmara Eduardo 

Fernandes e aos demais parceiros da Casa como a Rádio Cidade 

FM, declarando desta forma, abertos os trabalhos da sessão 

legislativa. Em seguida, foi passada a palavra ao Secretário da 

Mesa da Câmara de Vereadores, Vereador Dilamar F. Borges que 

cumprimentou à todos os presentes e efetuou a leitura das 

correspondências recebidas. O secretário da Câmara Eduardo 

Fernandes deu seqüência aos trabalhos lendo a Ata nº 023/2016 

da sessão ordinária do dia 09 de dezembro deste mesmo ano. Lida 

e colocada em discussão, a referida ata foi aprovada por 

unanimidade. Não houve pauta de trabalhos legislativos e sendo 

assim, foi deixada em seguida pelo Presidente da Casa, a palavra 

ao vereador, que dela quisesse fazer uso no espaço da tribuna 

livre, para fazer as suas manifestações ou reivindicações. Com a 

palavra, a Vereadora Dulce cumprimentou a todos os presentes e 

desejou um Feliz Natal e um próspero Ano Novo à todos os 

munícipes de Nova Alvorada, tanto aos colegas como aos futuros 



vereadores. Desejou à nova legislatura dos próximos quatro anos 

boa sorte na condução do município, e que pensem em primeiro 

plano no bem estar do povo de Nova Alvorada, sem levar as 

questões partidárias como sendo de principal interesse. Agradeceu 

emocionada ao respeito, à parceria, à união e ao bom convívio 

com os colegas nestes quatro anos de mandato, além do seu 

eleitorado, que permitiu que estivesse nesta Casa durante este 

tempo. O Vereador Jair cumprimentou a todos  agradeceu pela 

oportunidade de trabalhar junto com os colegas nos quatro anos 

desta legislatura, e encerrou desejando um Feliz Natal e um 

promissor Ano Novo à todos. O Vereador Amarildo 

cumprimentou à todos incluindo aos rádio ouvintes da Cidade 

FM, agradeceu a presença dos novos vereadores eleitos e desejou 

a todos um bom trabalho frente à Casa, aos assessores jurídicos, 

ao secretário da Câmara, pela parceria dos colegas vereadores em 

seus dois mandatos seguidos, e encerrou parabenizando pelos 

aniversários da esposa e de seu pai na data de hoje. O Vereador 

Dilamar se despediu da Casa demonstrando todo o seu orgulho 

por ter convivido estes quatro anos com muita amizade e pelo 

companheirismo dos demais vereadores e desejou boa sorte aos 

futuros vereadores eleitos da próxima gestão municipal. Disse que 

o retorno virá com a participação dos novos eleitos em prestar 

assistência às comunidades através dos projetos que se 

transformarão em obras em prol do Município de Nova Alvorada. 

Encerrou desejando à todos um Feliz Natal e próspero ano de 

2017 e pela confiança depositada pelos seus eleitores durante os 

quatro anos de seu mandato. O Vereador Leandro abriu seu 

pronunciamento agradecendo aos assistente jurídicos e ao 

secretário da Câmara pelos bons serviços prestados e também aos 

seus eleitores. Desejou aos novos vereadores boa sorte em sua 

nova caminhada e elogiou a administração atual pelo bom 

desempenho frente à gestão municipal e pelas obras realizadas no 

Município de Nova Alvorada. Citou a compreensão existente 

entre seus colegas frente às discussões que envolviam aprovações 



dos projetos por parte do Poder Legislativo e o respeito que havia 

entre todos os colegas vereadores nas decisões e opiniões que 

envolviam questões sobre o bem-estar do município e sua 

população. Encerrou parabenizando e desejando boa sorte aos 

vereadores da nova legislatura e um Feliz Natal com próspero 

Ano Novo à todos. O Vereador Deoclides cumprimentou à todos 

e agradeceu em primeiro lugar por ter participado de um 

excelente grupo formado por grandes pessoas, vereadores, 

secretário e assistentes jurídicos. Parabenizou aos novos 

vereadores e solicitou aos mesmos a continuidade do trabalho da 

legislatura na qual ele pertence. Encerrou agradecendo à família e 

aos parceiros, como a Rádio Cidade, que auxiliaram durante o 

tempo todo durante a sua estada na Casa. Encerrando o espaço da 

Tribuna Livre, o Presidente da Casa Ademar destacou as virtudes 

e os valores de cada colega vereador, não deixando de se referir às 

dificuldades e os desafios muitas vezes encontrados durante a 

legislatura atual, mas que nunca foi obstáculo para se atingir o 

objetivo. E para finalizar, agradeceu à toda a Secretaria de Saúde 

do Município se referindo à dedicação de toda a equipe do 

Hospital quando da ocasião do atendimento por parte dos mesmos 

à sua mãe. Em seguida passou a palavra ao Secretário da Câmara 

Eduardo, que deixou uma mensagem de agradecimento à todos 

durante o seu tempo de convívio com a atual legislatura. Nada 

mais havendo a tratar, o senhor Presidente, convocou a todos os 

seus colegas vereadores para a próximo cerimonial com sessão 

solene de posse da nova legislatura 2017-2020, a ser realizada no 

dia 01 de janeiro de 2017, domingo, neste mesmo local, com 

início às dez horas e, em nome de DEUS, encerrou a sessão. x-x-

x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x- 
 

 
  Ademar Pierezan    Eduardo Fernandes  

  Vereador Presidente    Aux. Legislativo 


